

On pourrait penser qu'utiliser des restes de nourriture destinés au dépotoir pour nourrir les porcs est une bonne idée... **C'EST FAUX!**



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

NE DONNEZ JAMAIS DE DÉCHETS ALIMENTAIRES AUX ÉLEVEURS D'ANIMAUX.



Même s'ils sont «*biologiques*» «*que des fruits*», ou «*encore bons*» **les déchets alimentaires peuvent être contaminés de maladies** qui pourraient tuer les animaux et détruire l'industrie canadienne du porc.

«L'intensification récente de l'épidémie globale de peste porcine africaine pose une menace directe à la majorité de la population de porcs du monde.» – *Organisation mondiale de la santé animale (OIE)*

La peste porcine africaine ne pose aucun risque à la santé humaine.



Aidez-nous à garder les porcs sains et saufs en n'offrant jamais de déchets alimentaires aux éleveurs.

Ça ne vaut tout simplement pas le risque.